

## Übers Dorfleben platt gekürt

**RINKERODE.** Freunde der plattdeutschen Sprache trafen sich am Freitag auf Einladung des Rinkeroder Heimatvereins in der „Alten Dorfschänke“. Mehr oder weniger durchgängig wurde auf „Platt“ über das vergangene, heutige und zukünftige Dorfleben geplaudert. Alte Bilder, die manche Erinnerungen wachriefen, wurden gezeigt. Das aktuelle

RDR02-V4

Dorfleben diente als Grundlage der Diskussion. Dönekes wurden vorgetragen, die viele Lacher hervorriefen.

„Es war ein schöner Abend, bei dem über Fehler in der plattdeutschen Mundart generös hinweggegangen wurde. Wir freuen uns schon auf den nächsten Plattdeutschen Abend in zwei Monaten“, resümieren die Heimatfreunde.



**Alte Fotos** riefen so manche Erinnerung bei den Anwesenden wach.